



PDI se une con equipo especializado a la búsqueda de Victoria en el lago Villarrica

INVESTIGACIÓN. En paralelo a los esfuerzos para dar con el paradero de la joven de 23 años perdida hace una semana, la Bicrim de la Policía de Investigaciones levanta información en el sitio del suceso.

Eduardo Henríquez O.
cronica@australtemuco.cl

Mientras la Armada de Chile, a través de la Capitanía de Puerto, junto a Carabineros, Bomberos, funcionarios municipales y voluntarios, continúa las tareas de búsqueda para encontrar a Victoria Palma en el lago Villarrica, la Policía de Investigaciones suma un equipo especializado para reforzar la investigación encargada a la Bicrim por el Ministerio Público con el objetivo de esclarecer los hechos ocurridos en la comuna de Pucón la noche del 27 de enero.

La jefa de la Brigada de Investigación Criminal Villarrica, subprefecta Maricel Torres, informa que el "equipo investigativo ya se encuentra desplegado en el lugar levantando información y recopilando antecedentes, los cuales serán puestos a disposición del Ministerio Público".

Las labores en cuestión consisten en el trabajo del sitio del suceso y el empadronamiento de testigos y círculo cercano a la joven; mientras que desde el punto de vista técnico se suma a la investigación un equipo del Departamento de Operaciones Subacuáticas de la PDI.

Este último, explica el subprefecto Sebastián Morales, realiza diligencias en apoyo a la búsqueda. "Estamos utili-



UN ROBOT SUBMARINO PUJO LA PDI A DISPOSICIÓN DE LA INVESTIGACIÓN INICIADA POR LA DESAPARICIÓN DE VICTORIA EN PUCÓN.

7 días se cumplieron anoche desde la desaparición de Victoria Palma (23), en el lago Villarrica a la altura del sector La Península de Pucón.

zando tecnología robótica para determinar en las profundidades del lago algún indicio o evidencia de importancia para la investigación que está desarrollando la Bicrim Villarrica".

Para desarrollar su trabajo, los buzos criminalistas de la PDI levantarán información conforme dicten las instrucciones de meteorología que proporcione la Armada de Chile, lo que en palabras simples significa intentar dar con indicios bajo el agua que aporten

al trabajo de criminalística.

Este equipo cuenta con un dispositivo (robot submarino) capaz de sumergirse hasta 300 metros de profundidad, el cual, al contar con cámaras laterales, una frontal y una posterior, iluminación propia y motores, permite captar imágenes en tiempo real.

"Además", acota el subprefecto Morales, "en caso de que la visibilidad sea dificultosa este dispositivo cuenta también con un sonar que arroja infor-

mación, contenido que se levanta y entrega a las entidades especializadas para su estudio".

FISCAL

Ayer por la tarde, la fiscal Paola Varela, de la Fiscalía Local de Pucón, informó que la Armada junto a la PDI trabaja en la recreación de la rutina realizada por Victoria Palma antes de ingresar al lago, el día que se le pierde el rastro, en el sector de La Península. **CS**